

---

# Formel 1 Sonntag wie früher

Geschrieben von Maze - 01.12.2018 20:56

---

Hallo Männer, jetzt wo der M1 Procar Mod das Licht der Budenwelt erblickt hat habe ich mich gefragt ob der M1 nicht ein guter Nachfolger wäre um den Supercup wieder zu beleben, mir fehlt etwas das Formel eins Rennengeschehen Sonntags auf der Bude nachzufahren, da ja so viele nicht mit dem 911er fahren wollten weil der ja schon mal gerne das Hinterteil rum reißt, da kommt der M1 als Cup Fahrzeug doch wie bestellt und gerufen und sogar gebracht :whistle: :unsure: viele Grüße, Maze :geedee: ;)

vom Fahrverhalten ist der so weit weg ja nicht von den Formel1 Fahrzeugen und kommt denen ja schon recht nahe :dry:

:geedee: ;)

Entschuldigt bitte falls ich euch in eurer teilnahmslosen Litargie gestört haben sollte, was haltet ihr denn generell von dem Vorschlag, mies, kein Interesse, falsches Auto aber gar kein feedback finde ich schon verständlich irgendwie, ich für meinen Teil habe mich immer auf die Rennen gefreut die die Formel eins an dem Rennsonntag gefahren sind, scheinbar bin ich der einzige hier der romantisch sentimental veranlagt ist :huh:

viele Grüße, Maze

=====